



Ayer se buscaba determinar el origen de esta fuga de gas.

500 personas fueron evacuadas por fuga de gas en Independencia

Cerca de 500 personas fueron evacuadas ayer en el Servicio Metropolitano de Salud Norte y en casas aledañas al recinto en Inde-

pendencia debido a una fuga de gas registrada en calle Lastra. Según detalló a 24 Horas la directora de Seguridad de la municipalidad de Independencia, Fabiana Castro, "el origen de la fuga es en la vía pública". Bomberos trabajaba ayer para dar con la falla y el motivo de la emanación.